

# 天然木の香りで彩る ゼロエネルギー住宅。

ZEH(ゼロ・エネルギー・ハウス)

目標 2020年…標準的な新築住宅でZEH実現  
2030年…新築住宅全体の平均でZEH実現



2日間だけの  
展示ですよ

写真はイメージです。

2016年春から、当社はすべての新築住宅をゼロエネルギー住宅を標準化していきます。ゼロエネルギー住宅とは、住宅の高断熱化・設備の省エネ化、太陽光発電の組み合わせで、年間での一次エネルギー消費量が概ねゼロ以下になる住宅のことです。(最近では、「ZEH」(ゼッチ)とも呼ばれていますね。)

ゼロエネルギー住宅のように高断熱化を進めれば進むほど重要になってくるのが、室内の空気環境です。住宅を高断熱化すると必然的に気密性も高まり、健康に悪影響をもたらす素材を使えば、そこに住む家族の健康にも大きな影響を与えてしまいます。

## ゼロエネルギー住宅こそ 健康な素材で作る必要がある。

気持ちのいい木の香りの中で過ごすか、呼吸の度に接着材や石油系塗料を吸いながら生活するかによって、家族の健康やアレルギー症状にも影響が出てきます。やはり家族が安心できる家で過ごしたいものです。

健康で高耐久、高断熱で省エネルギー、さらに光熱費ゼロと近未来の家に求められる性能をすべてバランス良く採り入れた家が、沢野建設工場のゼロエネルギー住宅です。

天然木の香りが彩る空間をぜひ一度体験してみてください。

沢野建設工房

## 完成内見会

1/23(土)・24(日)

午前10時～午後5時

金沢市三池町 N様邸



建築中のN様邸

マップコード

41 620 807\*06

ご愛用のカーナビに上記の数字を入力することで、目的地に辿り着くことができます。



### 【スギの天井材】

床だけでなく、壁や天井にも無垢材をふんだんに使います。内装に木を多く使った家は、風邪も引きにくくなるそうです。

### 【金沢市初のスマートタウン】

このエリアは金沢市初の認定スマートタウン。N様邸でもシャープの太陽光パネルが南面の屋根に4.3kw載っています。家族が不在でも稼いでくれる優れものの家です。



天然木の香りが、  
健康で安心な  
空気環境の証



### 【収納の内部】

カビ臭くなりがちな収納スペース内部も、無垢の板を貼ることで、適切に湿度を管理し、大切な収納物を守ってくれます。何より扉を開けたときの木の香りが幸せな気分させてくれます。



### 【クリ無垢の床材】

しっかりとした歩き心地のクリの無垢フローリング。仕上のワックスも、自然塗料のアウロなので安心です。



### 【同時開催】

同じ団地内にある、「能登ヒバ100%の家」も、同時にご覧いただけます。(スキップ 20秒♪)

沢野建設工房では、長期優良住宅化リフォームや各種補助金に対応したリフォームも行っています。

つ木幸  
くでせ  
る。は、



株式会社 沢野建設工房

〒929-1122 石川県かほく市七穂ホ5-1  
TEL 076-283-3360 FAX 076-283-8266

沢野 検索